



やまばと



富吉小学校
学校だより
R. 2. 11. 9

朝夕は少しずつ寒くなってきていますが、さわやかな秋晴れの日が多くなりました。子どもたちにとって楽しい校外での学習もたくさんありました。実りの多い秋になっています。

宿泊学習 たくさんの学びがありました

10月25日・26日の2日間、5年生が青島青少年自然の家で宿泊学習を行いました。山之口地区3校57



名が、プログラムに沿って1泊2日の活動を行いました。主な活動は、①青島サイクリング ②キャンプファイヤー ③フィールドアスレチックでした。2日間一緒に行動することで、他の学校の友達とも仲良くなることができました。様々な体験を通して、宿泊学習の目標としていた「規律・協同・友愛・奉仕」の心を学ぶことができたようです。楽しく思い出に残る宿泊学習になりました。



サツマイモの収穫・収穫祭

11月22日(木)に2・3年生が、育ててきたサツマイモの収穫を行いました。ツルをたどってサツマイモを掘りました。中には、自分の顔がかくれるくらい大きなサツマイモを収穫した人もいました。収穫したサツマイモを使って収穫祭を行いました。ボランティアの方々に「がね」を作ってもらい、みんなでおいしくいただきました。畑作りやツル植え、夏の草取り等、協力して育てることができました。食物を育てることの難しさと楽しさを味わうことができたようです。



持久走練習

12月4日の持久走大会に向けて練習が始まりました。個人差はありますが、一般的に10歳から14歳にかけてが、全身持久力を高める時期だと言われていいます。子どもたちは、自分の力に合わせて走る「くしだんご走」に取り組んでいます。5分間で自分の目標を走る距離を走るのですが、ペース配分を覚えるために30秒ごとにチェックポイントを通ることになっています。目標を達成したらもう少し長い距離に挑戦します。しっかり走り込んで大会に向けてがんばってほしいです。



きらきらふれあい祭りについて

11月15日(日)に日曜参観日(キラキラふれあい祭り)を行います。コロナウィルス感染拡大防止のために、体育館での発表会は行いませんが、例年行っている後半の地域とのふれあい活動は行いません。また、PTAバレー大会、懇親会も中止にします。子どもたちは、発表に向けて練習を重ねています。ぜひ、参観いただき大きな拍手をお願いします。

※ 現在行われている体育館の屋根張替工事のため、体育館を使っての練習が全くできていません。状況をご理解いただいた上で発表をご覧ください。

☆☆☆11月の行事予定 ☆☆☆

日・曜日	主な行事
2(月)	命を大切にする日 清掃場所交代
3(火)	文化の日 弥五郎どん祭り
9・10・12	小・中合同あいさつ運動
15(日)	日曜参観日(きらきらふれあい祭り)
16(月)	振替休業日
23(月)	勤労感謝の日
25(水)	研究会(午前中授業)
26(木)	修学旅行(6年) 居住地校交流
27(金)	修学旅行(6年)
12月	
1(火)	みやざき学力調査(5年)
3(木)	学校支援ボランティア交流会
4(金)	持久走大会(予備日8日)